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texte: Sophie POULAIN.

TENTATIONCHEVEUX GRAND RETOUR DU CHÂTAIN SUR LES PODIUMS ET DANS LA RUE. 

LA NOUVEAUTÉ ? IL SE PATINE ET SE CONCENTRE SUR SA BRILLANCE.

Le châtain star de la rentrée

TROIS QUESTIONS À
RODOLPHE*, COLORISTE
Pourquoi ce retour en force du châtain ?
Couleur française par excellence, le châtain symbolise le retour au 
naturel recherché par toutes les femmes. Mais attention : le châtain 
d'aujourd'hui ne ressemble en rien à celui d'hier, qui était morne et 
tristounet.

Comment est-il ?
Il est patiné et « poudré », c'est-à-dire assez froid, mais pas cendré, 
très brillant et sans reflets roux, trop chauds et démodés. Pour 
l'animer, on éparpille quelques filets plus clairs à l'intérieur de la 
masse pour casser l'uniformité. 

Comment faire pour garder son éclat ?
Le châtain est une nuance exigeante, qui a besoin de beau coup de 
luminosité. Une astuce : imprégner les longueurs et les pointes d'un 
soupçon d'huile d'argan, puis appliquer une serviette trempée dans 
de l'eau très chaude en cataplasme. Recommencer deux ou trois 
fois, puis laisser agir ensuite à l'air libre pendant dix minutes. 
Terminer par un seul shampooing neutre. L'huile va structurer et 
renforcer les écailles et apporter une brillance longue durée.

* Il dirige le salon Coloré par Rodolphe et est l'ambassadeur de Luo Color de L'Oréal Professionnel.


